

NIEDERSCHRIFT

Gremium: Gemeinde Karlsfeld
Bau- und Verkaufsausschuss Nr. 003

Sitzung am: Donnerstag, 1. März 2018

Sitzungsraum: Rathaus, Großer Sitzungssaal

Sitzungsbeginn: 18:00 Uhr

Sitzungsende: 18:40 Uhr

Tagesordnung

1. Umrüstung der bestehenden Flutlichtanlage am Sportpark auf LED-Technik;
- Anfrage vom 08.10.2017, Herr Heim, Bündnis für Karlsfeld
2. Installation einer Brandmeldeanlage im Feuerwehrhaus
- Antrag vom 19.11.2017, Antragsteller: Herr Heim, Bündnis für Karlsfeld
3. Bekanntgaben und Anfragen

Bau- und Werkausschuss
1. März 2018
Nr. 15/2012
Status: Öffentlich

Niederschriftauszug

**Umrüstung der bestehenden Flutlichtanlage am Sportpark auf LED-Technik;
- Anfrage vom 08.10.2017, Herr Heim, Bündnis für Karlsfeld**

Sachverhalt:

Herr Heim bittet um Prüfung, ob eine Umstellung der Flutlichtanlage im Sportpark auf LED-Technik in Frage kommen könnte. Zur Begründung wird auf den beiliegenden Antrag verwiesen.

Stellungnahme der Verwaltung:

Die Flutlichtanlagen im Sportpark (Stadion, bestehender Kunstrasenplatz, zwei Trainingsplätze) werden im Moment mit HQI-Lampen betrieben. Im Hinblick auf die Errichtung der zwei weiteren Fußballplätze, die mit einer LED Flutlichtanlage ausgestattet werden, sowie die Möglichkeit einen Beitrag zum Klimaschutz zu leisten, erscheint es sinnvoll auch die bestehenden Flutlichtanlagen auf LED umzurüsten. Zumal der Energiebedarf pro Jahr halbiert werden könnte. Mit der Machbarkeitsuntersuchung wurde das Ing.-Büro Scharte GmbH, Gröbenzell, beauftragt. Herr Scharte ist in der Sitzung anwesend und erläutert das Ergebnis und steht für Fragen zur Verfügung. Die Präsentation ist Beilage des Protokolls und wird ins RIS eingestellt.

Beschluss:

Der Sachvortrag wird zur Kenntnis genommen.
Die bestehenden Flutlichtanlagen werden auf LED-Technik umgerüstet.
Im Haushaltsjahr 2019 sind die entsprechenden Haushaltsmittel einzustellen.

Abstimmungsergebnis:

anwesend:	11
Ja-Stimmen:	11
Nein-Stimmen:	0

EAPI.Nr.: 0242.211

Bau- und Werkausschuss
1. März 2018
Nr. 16/2012
Status: Öffentlich

Niederschriftauszug

Installation einer Brandmeldeanlage im Feuerwehrhaus
- Antrag vom 19.11.2017, Antragsteller: Herr Heim, Bündnis für Karlsfeld

Sachverhalt:

Herr Heim bittet um Prüfung, ob eine Brandmeldeanlage im Feuerwehrhaus nachgerüstet werden kann, falls bislang keine vorhanden ist. Zur Begründung wird auf den beiliegenden Antrag verwiesen.

Stellungnahme der Verwaltung:

Im Feuerwehrhaus ist derzeit keine Brandmeldeanlage installiert und aus baurechtlicher Sicht auch nicht notwendig.
Dennoch sollte der hohe Sachwert wie zum Beispiel Fahrzeuge durch eine Hausalarmanlage geschützt werden.
Aus verschiedenen Gründen wurde bereits im Haushalt 2018 Geld für eine Studie (Investitionskosten in den nächsten 10 Jahren) eingestellt.
Unter anderem wird auch das Thema Brandmeldeanlage in dieser Studie behandelt.

Beschluss:

Der Sachvortrag der Verwaltung wird zur Kenntnis genommen.
Mit der von der Verwaltung vorgeschlagenen Vorgehensweise besteht Einverständnis.

Abstimmungsergebnis:

anwesend:	11
Ja-Stimmen:	11
Nein-Stimmen:	0

EAPI.Nr.: 0242.211